株式会社 伊藤製作所

中小企業でも優秀な大卒が採用可能



株式会社伊藤製作所は、96年よりフィリピンのラグナ州の輸出加工区、カーメルレイII工業団地を海外拠点として、高度な順送り金型の製作と、プレス部品加工を行っている。

「今のままでは、日本製造業の空洞化が進む」と、伊藤澄夫社長は海外進出を決意した。当初、タイに進出しようとも考えていたが、国民性が穏やかで、なにより知り合いがいたこともありフィリピンに合弁会社を設立。02年からは100%自社操業となった。英語力のある優秀な人材に恵まれ、積極的な設備投資、教育によりローカルスタッフの手による一貫し

た生産体制を築き上げた。現地人 スタッフ115人と駐在員1名で操業 している。

技術者の離職者がなく、現地の 技術者だけで高度な金型設計製作 から部品加工までできるようになり、 現地の顧客から良い評価を得てい る。さらなる海外進出に関して、イン ドネシアを考えたこともあるが、現時 点では技術開発・研究を積極的に 行い、フィリピンでの事業を充実さ せていく方向だ。



会补

紹介

フィリピン

株式会社伊藤製作所

本社所在地: 〒512-8061 三重県四日市市広永町 101 TEL:059-364-7111代/FAX:059-364-6410 E-mail:info@itoseisakusho.co.jp

順送り金型を主軸としたプレス用金型の設計・製作、プレス部品加工・組立を主要事業とした、通産8000型を超える順送り金型製作・販売の専門メーカー。ラグナ州の工業団地にフィリピン拠点を構える。